

**Betreff:**

Nassauische Touristikbahn - Perspektiven für Klarenthal und Umgebung

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

- 1.) Wie der Sachstand bezüglich einer Inbetriebnahme der Nassauischen Touristikbahn (NTB) in rechtlicher, infrastruktureller und finanzieller Hinsicht ist.
- 2.) Welche verkehrstechnische und/oder touristische Relevanz eine Inbetriebnahme für den Stadtteil Klarenthal hätte.
- 3.) In welcher Höhe sich auch andere Kommunen neben der Stadt Wiesbaden an der Finanzierung der Strecke beteiligen und inwieweit eine institutionalisierte Kooperation stattfindet.

Wiesbaden, 05.09.2016